
UMBERTIDE - La terra ha tre-
mato di nuovo in Alta Valle del
Tevere. Gli strumenti hanno regi-
strato la scossa - l’ennesima in
questi giorni - alle 6,02 del matti-
no di ieri: l’epicentro è stato indi-
viduato a Pieve d’Agnano di Um-
bertide, in una località al confine
con il territorio comunale di
Gubbio, ad otto chilometri di
profondità. Magnitudo 2.2, il ter-
remoto è stato avvertito anche a
Montone, in modo minore a Pie-
tralunga e Città di Castello.
Una settimana davvero difficile
quella che stanno vivendo i resi-
denti in questa vasta area, segna-
ta da continue microscosse. Nel-
la sola mattinata di sabato sono
stati ben cinque i movimenti tel-
lurici segnalati, tra le 6,36 e le
10,50 del mattino, il più forte dei
quali ha raggiunto una magnitu-
do di 2.7 e il cui epicentro è stato
individuato nella zona di Serra
Partucci.
Altre due, di minore intensità
(2.2) sono state invece registrate
in serata, tra le 19,38 e le 23,05.
Giovedì mattina, sempre tra Um-
bertide, Montone e Pietralunga,
due scosse erano state avvertite
dalla popolazione, alle 8,25 e al-
le 8,43; in serata, alle 21,30, una
terza scossa - magnitudo 2.1 - era
stata registrata nella zona di Gub-
bio.
E proprio per fare il punto si è
svolto ieri mattina a Umbertide
un incontro che ha coinvolto sia
la struttura tecnica che i volonta-
ri della Protezione civile del ter-

ritorio. La riunione si è resa indi-
spensabile per la verifica della
situazione dopo l’ennesima scos-
sa di terremoto che si è verificata

a Umbertide.
L'incontro è stato convocato per
mettere in atto le procedure pre-
viste dal piano comunale di Pro-

tezione civile approvato dall’am-
ministrazione comunale. E' stato
deciso di comunicare lo stato del-
la situazione al presidente della
giunta regionale (servizio prote-
zione civile), alla Prefettura di
Perugia e al dipartimento nazio-
nale di Protezione civile. Se con-
tinuerà lo sciame sismico (che è
oggi di bassa intensità e che si
sta verificando in molte altre zo-
ne dell’Umbria e dell'Italia),
l’amministrazione comunale di
Umbertide ha intenzione di met-
tere a disposizione dei cittadini
un numero verde per chiedere
eventuali informazioni e accorgi-
menti in caso di aumento della
pericolosità dello sciame sismi-
co in atto.

UMBERTIDE - Gli uomini della Protezione civile di
Umbertide sono intervenuti ieri mattina a Civitella
Ranieri per coadiuvare i vigili del fuoco chiamati a
spegnere un incendio che rischiava di lambire alcune
abitazioni, in particolare ai bordi della zona del Mac-
chione. Il rogo, che ha interessato vari ettari di terreni
in un’area che si trova nelle vicinanze della superstra-
da, si è sviluppato di prima mattina ed è stato circo-
scritto intorno all’ora di pranzo. Le fiamme sono state
fermate prima che raggiungessero la zona del Macchio-
ne. I lavori di spegnimento sono stati coordinati dal
Corpo forestale di Umbertide ed effettuati da varie
squadre dei vigili del fuoco. Sul posto, per sincerarsi
della situazione, è intervenuto anche il sindaco Giam-
piero Giulietti insieme alla polizia municipale.

GUALDO TADINO - Il solito calo-
re a salutare i premiati della dicias-
settesima Festa del Ceramista che
ha vissuto di un successo testimo-
niato anche dalle oltre seicento pre-
senze per la cena - curata dai risto-
ratori gualdesi - in una piazza Mar-
tiri addobbata con gusto da Danie-
le Gelsi nel momento clou della
settimana dedicata alla ceramica.
Bilancio più che
positivo come ha
affermato il sinda-
co Roberto Morro-
ni dal palco della
festa.
Sindaco che ha ri-
badito l’impegno
dell’amministrazio-
ne, per ridare pre-
stigio alla ceramica
gualdese e affinchè
la ceramica riman-
ca un asse di svi-
luppo per la città.
Morroni ha riper-
corso gli appunta-
menti della settima-
na dall’inaugura-
zione della mostra
Rubboli, al conve-
gno sul made in
Italy, e la presenta-
zione del progetto
del museo dell’arte
ceramica contem-
poranea. Il sindaco
ha ringraziato anche tutti i cerami-
sti, dei vari generi, che hanno ani-
mato la settimana nel centro stori-
co con le loro produzioni. Sul pal-
co si sono poi susseguiti Giuseppe
Pompei, presidente del Ccu che ha
sottolineato i lavori eseguiti presso
il centro per una prima fase di rin-
novamento, Alviano Rossi, vicepre-

sidente della Provincia che ha spie-
gato come difendere la ceramica
gualdese non è solo difendere
un’attività produttiva ma un’intera
città. Presenti sul palco anche Ta-
zio Gregorini di Expo Marche che
ha ricordato la recente esperienza
degli artigiani gualdesi in terra
marchigiana.
È toccato poi alla sfilata dei premia-

ti, con i riconosci-
menti consegnati
da sindaco e mem-
bri della giunta,
dal presidente di
Confcommercio
Aurelio Pucci e di
Riflessi, Franco Sal-
via, che li hanno
consegnati a Sabri-
na Anastasi e Chia-
ra de Megni tra i
commercianti per
la vetrina e l’uso
della ceramica nel
negozio, nonché
dai presidenti gual-
desi di Cna, Mauro
Spigarelli, e di Con-
fartigianato, Clau-
dio Carini.
Una premiazione
che si è conclusa
con il crescendo
dei premi alla car-
riera a Dante Garo-
foli, a Ellepi di Pao-

lo Luzi, per l’azienda di servizi,
alla memoria a Carlo Angelo Luzi,
ritirato da Carlo Ribacchi, a Federi-
ca Dragoni e Graziano Pericoli per
aver fatto conoscere la ceramica
gualdese in Italia, e infine quello al
ceramista dell’anno Francesco
Cambiotti, consegnato da Roberto
Morroni.

Umbertide Ieri mattina sisma di magnitudo 2.2

Terremoto, le scosse continuano
Vertice dellaProtezione civile

Paura al Macchione: rogo domato dopo alcune ore

Case sfiorate dall’incendio

GUBBIO - Torna a riunirsi la massima assise
cittadina domani a partire dalle 15 presso la
sala consiliare in piazza Grande.
Tra i punti all’ordine del giorno un’interroga-
zione e un’interpellanza del consigliere Fara-
melli riguardanti il parco pubblico San Bene-
detto e il parco di Coppo (percorso vita) nelle
quali chiede interventi all’amministrazione
per ovviare allo stato di degrado segnalato
dalla cittadinanza.
Quindi saranno esaminate le interpellanze
di Biancarelli sull’attivazione del controllo
di gestione e del controllo sulle società. Si
discuterà quindi dell’istituzione di un nuovo
posteggio presso il cimitero civico da adibir-

si al commercio su aree pubbliche per la
vendita di fiori, piante, lumini e simili e poi
un ordine del giorno dei consiglieri Massimo
Ceccarelli, Mattiacci e Lepri inerente la so-
spensione delle verifiche sugli illeciti urbani-
stici, e ancora un ordine del giorno di Massi-
mo Ceccarelli sull’approvazione di un docu-
mento programmatico della commissione
speciale del piano regolatore generale legato
alle modifiche e all’aggiornamento dello stes-
so piano. In discussione successivamente un
ordine del giorno dei consiglieri Fecchi e
Mariani sulle iniziative unitarie dei consigli
comunali e provinciali per contrastare la ma-
novra finanziaria varata dal governo, un ordi-

ne del giorno del gruppo consiliare di Sini-
stra democratica sull’installazione di disposi-
tivi per la rilevazione automatica della veloci-
tà veicolare sulle strade che si trovano nella
periferia del territorio comunale e si parlerà
anche della sostituzione del consigliere di-
missionario in seno alla commissione consi-
liare speciale per lo snellimento burocratico
degli uffici tecnici comunali. Il consiglio si
confronterà inoltre sull’approvazione del re-
golamento del corpo di polizia municipale, il
regolamento sui procedimenti amministrati-
vi e sull’accesso ai documenti amministrati-
vi e la variazione al bilancio di previsione
anno 2010 e pluriennale 2010-2012.

Gubbio Convocata per domani la massima assise cittadina

Il degrado dei parchi finisce in Comune

Pietralunga I preparativi

Palio dellaMannaja
Sale la “febbre”

Festa In piazza

Sismografo Ancora scosse in alta valle del Tevere

Ecco tutti i riconoscimenti

Ceramica in festa
Riflettori in piazza
con 600 invitati

Bilancio
positivo

per la festa
gualdese

Fiamme Intervento dei vigili a Umbertide

BASTIA UMBRA - Un’estate di
progetti e iniziative quella che ve-
de protagonista la Pro loco di Ba-
stia Umbra. Il sodalizio, presie-
duto da Daniela Brunelli, nel suo
impegno per la comunità, pre-
senta iniziative che si propongo-
no di creare momenti di aggrega-
zione e cultura.
L’ultima serata che ha riscosso
grande successo è stata quella
dal titolo “La poesia scende in
piazza”, nel corso della quale so-
no state eseguite letture delle ope-
re finaliste della trentaduesima
edizione del premio Insula Ro-
mana.
Intanto si avvicina il termine per
le iscrizioni al viaggio in Polonia,
nei luoghi cari a Papa Giovanni
Paolo II, che la Pro loco bastiola
ha organizzato da domenica 22 a
sabato 28 agosto. Un lunto itine-
raio che si snoderà da Graz a
Czestochowa, al santuario Jasna
Gora, per poi spostarsi a Varsa-
via - con visita alla cattedrale go-
tica di San Giovanni e alla chiesa
di Santa Croce - Cracovia e, al
ritorno, a Vienna.
Chi fosse interessato al viaggio e
volesse far parte del gruppo orga-
nizato della Pro loco di Bastia
Umbra ha ancora qualche giorno
di tempo per contattare l’associa-
zione e chiedere informazioni
contattando il numero di telefo-
nia mobile 335/6789383.

Bastia Umbra L’estate

Letture e viaggi
con la Pro loco

PIETRALUNGA - Si avvicina l’appuntamento con il
Palio della Mannaja e a Pietralunga sale la “febbre”.
“L’adrenalina è a mille - spiega il vicesindaco Anna
Dominici - Questa è la manifestazione più sentita da
tutti i pietralunghesi. Pensiamo di aver svolto un
ottimo lavoro assieme alla Pro loco. Questa associa-
zione si occupa di curare fin nei minimi dettagli le
giornate che anticipano il Palio e viene in tutto e per
tutto supportata dall’amministrazione comunale”. “Il
gruppo di volontari della Pro loco promuove nel
modo migliore il nostro territorio - continua il vice-
sindaco - Il nostro ringraziamento è d’obbligo, ma
penso sia giusto estenderlo di cuore a tutti i pietralun-
ghesi che con lo stesso spirito di abnegazione collabo-
rano per la perfetta riuscita della festa”.

Anna Maria Polidori

ASSISI - Sono iniziati venerdì e dureranno fino al primo agosto i festeggiamenti per la festa
di Sant’Anna in località Paradiso di Assisi, che raggiungono il loro culmine oggi, solennità
di Sant’Anna. Dopo la messa delle 19 (presieduta dal vescovo Domenico Sorrentino, ma
celebrazioni sono previste anche alle 9, 10, e 11,30 di mattina), lo stand gastronomico aprirà
alle 20 e dopo la musica dell’orchestra Elena e Gianni, alle 23 la serata si chiude con fuochi
pirotecnici. Fino al 31 luglio, in particolare, l’apertura dello stand è prevista alle 19,30, con
diverse band (mercoledì è prevista musica e karaoke con Mauro Bagnoletti, giovedì Renzo
Tomassini, venerdì il Ciclone, sabato Michelissimo e domenica Irene). Domani, invece
funzionerà solo il servizio bar, antipasto e torte al testo, ed alle 20,30 gara di briscola con
premi; alle 22 di mercoledì 28 luglio andrà inoltre in scena lo spettacolo teatrale “Non c’è
più sordo di chi nun vol sentì”, mentre domenica primo agosto, dopo la messa delle ore 10
con processione al termine della quale saranno offerti tozzetti e vinsanto (per chi vuole
trattenersi, sarà servito anche un pranzo comunitario alle 12,30), si celebrerà la giornata di
chiusura: alle 17 giochi popolari con premi, alle 19,30 apertura dello stand gastronomico,
alle ore 23 estrazione della lotteria. La comunità della parrocchia di Sant’Anna, inoltre,
onora la memoria della Santa recitando il rosario tutte le sere alle 19.

Assisi A Paradiso le iniziative si concluderanno il primo agosto

Festeggiamenti in onore di Sant’Anna
Ecco il programma delle celebrazioni

NOCERA UMBRA - E’ stato an-
nullato il consiglio comunale di
Nocera Umbra che era stato con-
vocato per oggi pomeriggio.
Con una lettera inviata nella tar-
da mattinata di sabato e conse-
gnata dai vigili urbani agli inte-
ressati, il sindaco Tinti ha reso
noto che per improrogabili impe-
gni - essendo stato convocato ur-
gentemente dal Ministero dei be-
ni culturali a Roma - la massima
assise cittadina è stata rinviata a
data da stabilirsi.
Dura reazione del Pdl che conte-
sta il rinvio vista l’importanza
degli argomenti in agenda come
ad esempio quello relativo all’ap-
provazione delle varianti genera-
li al piano regolatore relative alla
scelta del sito per la ricostruzio-
ne delle scuole e alla parte strut-
turale dello stesso.
Dura la presa di posizione del
capogruppo in consiglio comu-
nale del Pdl, Giovanni Bontem-
pi, secondo il quale il sindaco
Tinti non avrebbe più i numeri
necessari per governare il Comu-
ne.
“Questi fatti - ha commentato il
consigliere di minoranza dopo
l’annuncio del rinvio della sedu-
ta consiliare - sono il preludio
della fine di un’amministrazione
che in quattro anni e mezzo non
ha portato alcun beneficio o cam-
biamento a questa città”.

Nocera Umbra Polemiche

Consiglio
rinviato
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